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В четверг, 10 января, во 

время очистки проезда на 

рабочее место от снега со-

трудниками КП «Вода Дон-

басса» в районе Васильев-

ской насосной станции пер-

вого подъема ЮДВ ВСУ от-

крыли огонь по служебному 

автомобилю. Обстрел велся 

с направления н. п. Каменка 

с применением СПГ и БМП-

1. В результате провока-

ции были ранены трое муж-

чин – сотрудников КП «Во-

да Донбасса». Также прои-

зошло возгорание служеб-

ной машины.

Это возмутительное нару-

шение Минских соглаше-

ний. Очевидно, что стре-

лявшие отдавали себе от-

чет, что обстреливают граж-

данскую технику, выполня-

ющую исключительно гума-

нитарные задачи.

Украина в очередной раз 

д е м о н с т р и р у е т  ц и н и ч -

ное пренебрежение Мин-

с к и м и д о г о в о р е н н о с т я -

ми, убивает мирных граж-

д а н,  у с т р а и в а е т п р о в о -

кации, под рывает г у ма-

нитарную обстановку на ли-

нии соприкосновения.

Мы призываем мировую 

общественность, страны 

«нормандского формата» 

оказать всестороннее дав-

ление на Украину по части 

выполнения Комплекса мер. 

То, что позволяет себе Киев, 

– это военные преступления 

и преступления против че-

ловечности. Украину нужно 

и должно остановить!

Накануне нового, 2019 года Глава Донецкой На-
родной Республики Денис Пушилин в прямом 

эфире республиканских телеканалов ответил на 
вопросы жителей ДНР, территорий Донбасса, вре-
менно подконтрольных Украине, и других стран. 

На прямой линии присутствовали руководители 
Министерств и ведомств ДНР, депутаты Народно-
го Совета, представители общественности. В хо-
де общения с телезрителями Глава давал необхо-
димые поручения по решению вопросов, посту-
пивших от жителей Республики. Плодотворный 
диалог продлился более двух часов. За это время 
руководитель государства ответил на более чем 
50 обращений и вопросов из почти 2300 посту-
пивших. 

Как сообщили в пресс-службе Главы Республи-
ки, все поступившие вопросы, ответы на которые 
не прозвучали в эфире, будут обязательно рассмо-
трены. А люди, их задавшие, будут в обязательном 
порядке уведомлены о ходе их решения.  

Так, во время прямой линии с Главой ДНР к Дени-
су Пушилину с просьбой предоставить жилье об-
ратилось несколько семей – вопрос восстановле-
ния разрушенного жилья остается до сих пор од-
ним из самых актуальных. 

Семья Валентины Ходаревой, которая раньше жила 
в многострадальном поселке Зайцево, осталась без 
крыши над головой. Их дом полностью разрушен в 
результате варварских обстрелов со стороны ВСУ, 
а жилье военнослужащей Ринальды Фроловой, так-
же обратившейся к Главе, и вовсе осталось в Сла-
вянске. Мать с двумя маленькими детьми, как и се-
мейство Ходаревых, вынуждена снимать квартиру.  

Ринальда Анатольевна попросила Главу ДНР рас-
смотреть возможность создания программы до-
ступного жилья для военнослужащих и их семей, 
оставивших свой дом на сопредельной террито-
рии, или сформировать из таких людей реальную 
очередь на выдачу квартир.

«Здесь в вопросе уже звучит предложение – соз-

дать очередь. Но нужно понимать, что получать. На 
днях было подписано соответствующее распоряже-
ние. Необходимо провести анализ всего жилищно-
го фонда. Определить жилье, у которого нет соб-
ственника 10-15 лет, при необходимости провести 
ремонт и из этой очереди выделить. Это не закро-
ет все потребности в жилье. Нужно строительство, 
и здесь мы опять упираемся в бюджет и развитие 
экономики. Но соответствующие программы долж-
ны быть готовы. Этот вопрос мы обсуждали с Сер-
геем Сергеевичем Наумцом, у нас есть масса недо-
строев, но в целом смотреть нужно дальше. Кроме 
того, есть проблема старых домов. Они постепен-
но приходят в аварийное состояние, и эту пробле-
му также нужно решать, чтобы потом не пришлось 
«тушить пожар». Поэтому здесь министру строи-
тельства и ЖКХ и Правительству придется пора-
ботать», – отметил Денис Пушилин.

Комментарий 
Главы ДНР Дениса 

Пушилина по 
поводу обстрела 

сотрудников 
КП «Вода Донбасса»

№ 1 (182) № 1 (182) 

17.01.2019, четверг

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОРГАН ПЕЧАТИ ОБЩЕСТВЕННОГО ДВИЖЕНИЯ «ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА» 



2 ПОЛИТИКА № 1 (182)  17 января 2019 г.

С начала боевых действий 
на территории ДНР различные 
повреждения получили свыше 
26 тысяч объектов жилого фонда. 
И хотя треть домов уже восстановлена, 
в Республике более трех тысяч семей 
нуждаются в жилье.

О том, что вопрос жилья для многих жи-
телей Республики является острым, 
не раз говорили и депутаты Народ-

ного Совета первого созыва, входящие в 
состав Временной комиссии по контролю 
и координации деятельности в районах, 
наиболее пострадавших от вооруженной 
агрессии Украины. 25 декабря Глава Донец-
кой Народной Республики Денис Пушилин 
подписал распоряжение «О реализации мер 
по восстановлению муниципального жило-
го фонда для последующего распределе-
ния отдельным категориям лиц, пострадав-
шим от военных действий». 

Согласно распоряжению, жилье будет пре-
доставлено семьям погибших военнослужа-
щих, военнослужащим, не имеющим жилья 
на территории Республики, жителям, чьи 
дома полностью или частично разрушены 
вследствие боевых действий, а также пе-
реселенцам.

Откровенный диалог

Залог эффек тивной работы 
на местах напрямую зависит 
от взаимодействия коммуналь-
ных слу жб и профильных ве-
домств. Ситуацию под свой кон-
троль взял Глава Республики Де-
нис Пушилин. На рабочем со-
вещании с участием глав го-
родов и районов, которое со-
стоялось 11 января, стоял во-
прос как раз тесных взаимо-
связей между всеми участника-
ми снегоуборочного процесса.

По мнению Главы ДНР, несмо-
тря на то что в Республике были 
задействованы максимальные 
ресурсы городов, коммуналь-
ных служб, спасателей и работ-
ников дорожных служб, с обиль-
ным снегопадом справились не 
удовлетворительно.  

В период особо сложных погод-
ных условий по Республике для 
расчистки снега было задейство-
вано до 11 тысяч работников ком-
мунальной отрасли и до 360 еди-
ниц спецтехники. МЧС спасало 
людей на дорогах – освободили 
более 400 единиц автомобиль-
ной техники, спасли полторы ты-
сячи человек, в том числе детей. 

«Необходимо сделать соответ-
ствующие выводы и принять ме-
ры. Это не последний снегопад, и 
мы должны повысить эффектив-
ность нашей работы в будущем. 
Прежде всего, необходимо уси-
лить взаимодействие между ком-
мунальными службами городов и 
районов и ведомствами, отвеча-
ющими за оперативную ликвида-
цию чрезвычайных происшествий 
на дорогах. При налаженной со-
вместной работе можно было бы 
более оперативно решать ряд во-
просов. Прежде всего это касает-
ся Шахтерского и Тельмановско-
го районов, где ситуация практи-
чески критическая.

Сейчас необходимо решить про-
блему вывоза снега. Главам го-
родов и районов следует занять-
ся этим в первую очередь парал-
лельно с расчисткой жизненно 
важных объектов. Особое внима-
ние следует уделить прифронто-
вым районам», – сказал в нача-
ле совещания Денис Пушилин.

«Исходя из той информации, 
которая мне поступает, считаю, 
что ряд городов и районов Ре-
спублики не справились с вы-
зовами природы. По результа-
там анализа, проведенного ак-
тивистами ОД «ДР», а также мо-
ниторинга информации, которая 
поступает в рамках обращений 
граждан, целесообразно подой-
ти к вопросу кадровых измене-
ний», – прокомментировал ито-
ги совещания Глава Республики.

Уже 16 января,  как и обещал Де-
нис Пушилин, были произведены 
замены глав администраций ря-
да городов и районов Республи-
ки. Шахтерск возглавит А. В. Ша-
тов, Торез – Д. С. Лысенко, Снеж-
ное – А. Н. Скворцов, Енакиево – 
Р. А. Храменков, Амвросиевский  
район – И. В. Лызов, Тельманов-
ский район – А. С. Спинула. Со-
ответствующие указы размеще-
ны на официальном сайте. 

Подробнее 
на https://t.me/pushilindenis

Кроме того, вновь назначенные 
главы администраций возглави-
ли местные отделения ОД «ДР».

Б
уквально на следую-
щий день после пря-
мой линии был решен 

один из поднятых на ней во-
просов, касающийся сни-
жения цен на товары соци-
ально значимой группы – 
хлеб, муку, яйца, мясо, мо-
локо и другие. Денис Пуши-
лин во время прямого эфи-
ра подчеркнул, что стабили-
зация ситуации должна про-
водиться на законодатель-
ном уровне, предусматри-
вающем льготное налого-
обложение для фермеров, 
что позволит вывести сель-
ское хозяйство Республи-
ки на новый уровень. И уже 
28 декабря 2018 года Народ-
ный Совет ДНР принял За-
кон «О внесении изменений 
в Закон Донецкой Народной 
Республики «О налоговой 
системе». Согласно Закону, 
сельскохозяйственные това-
ропроизводители, видом де-
ятельности которых являет-
ся исключительно растение-
водство, будут платить фик-
сированный сельскохозяй-
ственный налог. Также для 
указанной категории сель-
хозпроизводителей введен 

особый режим налогообло-
жения на прибыль и с обо-
рота товара.

«Мы ускорили принятие 
законопроекта, чтобы бы-
ло понятно, как в следую-
щем году работать ферме-
рам. Считаю, что следующий 

год для фермеров будет бо-
лее успешным, в том числе и 
благодаря этому закону», – 
заявил Глава государства и 
добавил, что принятие это-
го закона позволит стабили-
зировать цены на вышеука-
занные товары.  

Совместно с депутатами 
над проектом Закона рабо-
тало Правительство Донец-
кой Народной Республики. 

«Вопрос налогообложения 
актуальный. Он поднимал-
ся фермерами, растениево-
дами. О нем говорил и Гла-
ва Донецкой Народной Ре-

спублики Денис Пушилин. 
Над законопроектом рабо-
тали не только депутаты, но 
и министры, а также аграрии 
Республики. Закон предпо-
лагает введение трех групп 
налогообложения, две из ко-
торых предполагают налог с 
гектара», – рассказал Пред-
седатель Народного Совета 
Владимир Бидёвка.

Кроме того, при налого-
обложении сельхозпроизво-
дителей учтена специфика 
отрасли, а именно низкая до-
ходность, сезонность произ-
водства, зависимость от при-
родных условий.  Важно, что 
налоги не носят фискального 
характера, а учитывают необ-
ходимость развития аграрно-
го производства. Новые нор-
мы в виде уплаты фиксиро-

ванного сельскохозяйствен-
ного налога и особого режи-
ма налогообложения нало-
гом на прибыль и налогом с 
оборота  учитывают объек-
тивные условия хозяйство-
вания в Донецкой Народной 
Республике.

«Система налогообложения 
предусматривает, что мелкие 
фермерские хозяйства, у ко-
торых площади собственных 
сельскохозяйственных уго-
дий составляют не более 50 
гектаров и обрабатываются 
без привлечения наемных 
работников, имеют право 

выбрать уплату фиксирован-
ного сельхозналога по став-
ке 1,5% от нормативной де-
нежной оценки земельного 
участка. При этом отчет бу-
дет подаваться раз в год, а 
уплата осуществляться по-
квартально», – объяснила 
председатель Комитета На-
родного Совета по бюджету, 
финансам и экономической 
политике Марина Жейнова.

Что касается других шагов, 
которые, по словам Пушили-
на, позволят зафиксировать 
ситуацию с ценами и не да-
дут ей ухудшиться, они бу-
дут вырабатываться путем 
прямого диалога с сельхоз-
производителями. 

«Такие встречи уже прово-
дятся, в ходе которых мы вы-
являем те сложности, кото-
рые есть у нашего ритейла и 
у наших фермеров, и, в свя-
зи с этим прорабатываются 
дополнительные решения», 
– сообщил он.

К слову, как объяснил при-
глашенный на прямую линию 
министр агропромышленной 
политики и продовольствия 
ДНР Артем Крамаренко, по-
вышение цен, которое прои-
зошло в конце ноября, связа-
но с неурожаем зерна. «Учи-
тывая, что зерновая группа 
участвует и в процессе фор-
мирования цен на корм жи-
вотных и птицы, естественно, 
это отобразилось и на ценах 
на данную категорию това-
ров», – уточнил он. По сло-
вам министра, на сегодняш-
ний день принимается целый 
ряд стабилизационных мер, 
которые позволят зафикси-
ровать ситуацию и не дать 
ей ухудшиться в будущем.

Начало на стр. 1



Льготы для фермеров – 
на следующий день после прямой линии! 

Взаимодействие – 
залог эффективной 

работы

С полным текстом Закона можно ознакомиться 
на официальном сайте Народного Совета Донец-
кой Народной Республики(https://dnrsovet.su) в 
разделе «Законы» – Закон Донецкой Народной 
Республики от 28.12.2018 № 09-IIНС «О внесе-
нии изменений в Закон Донецкой Народной Ре-
спублики «О налоговой системе».

Аномальные снежные осад-
ки сильно ударили по Донец-
кой Народной Республике.  
На борьбу со стихией моби-
лизованы все слу жбы Ре-
спублики. 
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ПЕРЕГОВОРЫ В МИНСКЕ

Пу

Особое внимание Денис Пушилин уделил обращению на прямую 
линию подростка из Макеевки. 

в прямом эфире

З
вучали на прямой 
линии вопросы, по-
священные стои-

мости услуг ЖКХ и воз-
можности реструктури-
зировать коммунальные 
долги, скопившиеся с 
мая 2014 года. 

Денис Пушилин напомнил 
телезрителям, что с 15 ок-
тября прошлого года всту-
пил в действие Указ «О ре-
структуризации задолжен-
ности по оплате за жилищ-
но-коммунальные услуги». 
Он позволяет жителям Ре-
спублики погашать долги в 
рассрочку. Предусмотрен-
ный срок – от 12 до 60 ме-
сяцев.   

Один из ключевых момен-
тов Указа – запрет на взы-
скание реструктуризиро-
ванной задолженности в 
принудительном порядке 
при условии надлежащего 
исполнения потребителем 
условий заключенного до-
говора. Соглашение пред-
усматривает ответствен-
ное отношение потреби-
телей к исполнению взя-
тых обязательств. В про-
тивном случае предусмо-
трено расторжение догово-
ра, вследствие чего долж-
ник может быть подвергнут 

взысканию уже в судебном 
порядке. 

Что касается тарифов на 
услуги ЖК Х, то они по-
вышаться не будут и по-
прежнему остану тся на 
у р о в н е  2 014  г о д а.  Э т о 
принципиальная позиция 
руководства Республики, о 
чем неоднократно говорил 
в своих выступлениях Де-
нис Пушилин. По его сло-
вам, тарифная политика в 
ДНР направлена на защи-
ту интересов жителей Ре-
спублики. Руководство ДНР 
учитывает сложности эко-
номической обстановки в 

военный период и поэто-
му считает целесообраз-
ным удерживание тарифов 
для населения на прежнем 
уровне. 

При этом представите-
ли Министерства строи-
тельства и жилищно-ком-
мунального хозяйства вы-
ражают искреннюю бла-
годарность тем жителям 
Республики, кто, несмо-
тря на сложное экономиче-
ское положение, вызванное 
войной и падением уровня 
жизни, добросовестно от-
носится к оплате комму-
нальных услуг.  

В 
ходе прямой линии руководитель Центрального ис-

полкома Общественного Движения «Донецкая Ре-

спублика» Алексей Муратов выступил с инициа-

тивой объявить 2019 год Годом русского языка в ДНР. 

  «Это будет более чем уместно, поскольку в 2019 году 

220-летний юбилей со дня рождения Александра Пушки-

на», – отметил Денис Пушилин. 

Алексей Муратов подчеркнул, что ДНР – это неотъемле-

мая часть Русского мира. 

«Нам приходится жить в такое сложное противоречивое 

время и доказывать свое право говорить на родном рус-

ском языке. ДНР – это неотъемлемая часть Русского мира, 

и право говорить на русском языке завоевано в боях. Кро-

вью. Вся история Донбасса это доказывает. Есть еще од-

на проблема: сегодня многие люди, особенно молодое по-

коление, говорят на своеобразном птичьем языке – моло-

дежном сленге, который засоряет русский язык. Предложе-

ние такое: давайте 2019 год объявим Годом русского язы-

ка в ДНР. Это позволит развивать язык Пушкина, Лермон-

това, Толстого, а также позволит продолжить интеграци-

онные процессы с Российской Федерацией», – подчеркнул 

Алексей Муратов. Денис Пушилин поддержал эту инициа-

тиву и поручил активистам Общественного Движения «До-

нецкая Республика» подготовить соответствующий проект. 

2019-й объявлен 
Годом русского языка

Спортивная зима 
для детей и молодежи

«Летом мы с друзьями проводим мно-
го времени на свежем воздухе, это мы 
хотели бы делать и зимой. Но у нас нет 
ледовых площадок, где мы могли бы 
играть в хоккей. Мы надеемся, что Вы 
кому-нибудь дадите указ, и мы весело 
и спортивно проведем зиму», – озву-
чил просьбу в видеовопросе 13-летний 
Никита. Глава государства поддержал 
инициативу молодого человека.

«Хорошо, даю указ провести зиму ве-
село, – пошутил Денис Пушилин. – А 
если серьезно, то считаю инициативу 
правильной. Может быть, действитель-

но мы ошибаемся, когда говорим, что 
вся наша детвора сидит в социальных 
сетях и гаджетах, если есть такой за-
прос. Может быть, как раз нашего вни-
мания недостаточно, чтобы были хок-
кейные площадки, залитые катки. Я ду-
маю, здесь можно включиться «Моло-
дой республике», чтобы вам тоже было 
где досуг проводить, и ОД «ДР». И, без-
условно, министра молодежи, спорта 
и туризма прошу обеспечить всем не-
обходимым. Задействуйте актив Об-
щественного Движения. Это все мож-
но сделать своими силами».

Ж
ители Республики гордят-
ся своим государством 
и стремятся к тому, что-

бы оно было развитым и совре-
менным. 

Так, дончанин Вячеслав в своем 
обращении к Главе ДНР предложил 
ввести в действие услуги электрон-
ного правительства, беря за осно-
ву опыт других стран. Напомним, 
что электронное правительство 
(e-Government) – это услуги, кото-
рые государство может оказывать 
населению с помощью интернета 
и современных технологий. Госус-
луги в электронном виде избавля-
ют от необходимости стоять в оче-
редях и тратить много времени и 
усилий на получение нужного доку-
мента или информации. В той или 
иной форме электронное прави-
тельство есть во многих развитых 
странах. ДНР в стороне не оста-
нется. Правда, реализация проек-
та e-Government в разных странах 
может существенно отличаться. К 
странам с самым развитым и рабо-
тающим электронным правитель-
ством эксперты относят Эстонию, 
где у каждого жителя есть ID-карта, 

которую можно использовать как 
онлайн-паспорт. В Эстонии в элек-
тронном виде доступно около 600 
услуг для граждан и 2400 для гос-
учреждений.

Денис Пушилин сообщил, что рабо-
та по созданию электронного пра-
вительства уже ведется, и отметил, 
что кроме прочего это действенный 
механизм борьбы с коррупцией. 

«Что такое электронное прави-
тельство? Это повышение эффек-
тивности работы Правительства в 
целом, это сокращение времени 
на обмен документами, возмож-
ность выявить слабые звенья. Ни-
чего нового в этом нет, и у нас тоже 
есть своя экспериментальная пло-
щадка – ГП «Почта Донбасса». Но 
нужен системный подход, и рабо-
та в этом направлении тоже ведет-
ся. Для нас это очень важно, потому 
что позволит подняться на следую-
щую ступень взаимодействия меж-
ду обществом и властью. Плюс это 
еще один из механизмов борьбы с 
коррупцией. Там, где включается 
человеческий фактор, включаются 
и соблазны разного рода», – отве-
тил на вопрос Глава ДНР.

Новый уровень 
общения с властью

Пять лет на погашение 
коммунальных долгов

О том, как выполняется специальное поручение 
Главы ДНР активистами ОД «ДР», читайте на стр. 8

Общественное Движение «Донецкая 
Республика» объявляет о старте акции 
«Подари конькам вторую жизнь» в рам-
ках проекта «От слов к делу!» по сбо-
ру коньков для организации бесплат-
ного проката. 

Напомним, что ледовые площадки  про-
должают  открываться во всех городах 
и районах ДНР. 

 Уважаемые жители Республики! Если 
у Вас есть коньки, которыми вы не поль-
зуетесь, и вы хотите подарить радость 
детям, обращайтесь в общественные 
приемные Председателя Обществен-
ного Движения «Донецкая Республика» 
Дениса Пушилина по месту вашего жи-
тельства. Активисты ОД «ДР» передадут 

Ваши коньки на каток, где дети смогут 
бесплатно ими воспользоваться, с радо-
стью и пользой для себя провести время. 

С адресами общественных 
приемных вы можете ознакомиться

на сайте http://oddr.info
Если по какой-либо причине Вы не име-

ете возможности самостоятельно при-
нести коньки в общественную прием-
ную, позвоните на телефон горячей ли-
нии 071-155-0-155, сообщите Ваш адрес 
проживания, и активисты Обществен-
ной Организации «Молодая республи-
ка» заберут их в удобное для Вас время. 

НЕ ОСТАВАЙТЕСЬ В СТОРОНЕ, 
ПОДАРИТЕ ДЕТЯМ ПРАЗДНИК!

Подари конькам вторую жизнь!

!
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электроэнергии выработала 
за 12 месяцев 2018 года Ста-
робешевская ТЭС. «Это на 
1,37 млрд кВт/часов больше, 
чем в 2017 году», – сообщает 
пресс-служба Министерства 
угля и энергетики ДНР.   

ЦИФРА НОМЕРА

7,5
млрд кВт/часов





Как рассказали в профиль-
ном ведомстве, металлурги-
ческий комплекс ДНР, состо-
ящий из металлургических, 
коксохимических, флюсодобы-
вающих предприятий и пред-
приятий, производящих гото-
вые металлические изделия, 
обеспечивают 45% объема ре-
ализации промышленной про-
дукции в Республике.

В прошлом году металлур-
гия показала отличный ре-
зультат. Производство чугу-
на, стали, готового проката, 
кокса увеличилось более чем 
в 2 раза; производство про-
волоки из стали – более чем 
в 3 раза.

По мнению министра про-
мышленности и торговли ДНР 
Эдуарда Арматова, такие ре-
зультаты стали возможны бла-
годаря стабильной работе и 
увеличению загрузки пред-
приятий, возобновивших про-
изводственную деятельность 
в 2017 году, модернизации 
и ремонту основного обору-
дования, а также введению 
временных администраций 
на бесхозных предприяти-
ях и предприятиях, длитель-
но простаивающих по причи-
не отсутствия собственников 
на территории ДНР.

Планы на этот год у мини-
стерства грандиозные – на-
ращивание объемов произ-
водства чугуна на 18%, стали 
на 22%, проката на 24%, кок-
са на 10%, а также реализа-
ция промышленной продук-
ции на 15%, что, по прогноз-
ным данным, составит около 
115 млрд рублей.

«Министерством в 2019 го-
ду будет проводиться работа 
по увеличению загрузки ра-
ботающих заводов, частич-
ному перепрофилированию 

их производственных мощ-
ностей на освоение выпуска 
новой продукции», – расска-
зал Арматов.

Грандиозные планы – 
в жизнь!

В первую очередь мини-
стерство восстановит и запу-
стит литейное производство 
на ГП «Донецкий электротех-
нический завод». Это позво-
лит не только удовлетворить 
острую потребность Респу-
блики в продукции черного 
и цветного литья, в том чис-
ле и художественного (лавки, 
фонарные столбы, огражде-
ния и прочее), но и создать 
более 50 новых рабочих мест, 
увеличить отчисления в бюд-
жет Республики, расширить 
номенклатуру выпускаемой 
продукции (в частности, из-
готовление линейной арма-
т уры д ля энергетиков Ре-
спублики).

Также на ГП «Донецкий энер-
гозавод» организуют участок 
по производству масляных 
трансформаторов для пред-
приятий энергетического ком-
плекса. Более того, сотрудни-
ки завода будут участвовать и 
в ремонте котельного обору-
дования во время реконструк-
ции энергоблока Старобешев-
ской ТЭС.

По сравнению с 2017 годом 
ГП «Донецкий энергозавод» в 
прошлом году в 2 раза увели-
чил поставки оборудования в 
Российскую Федерацию. Так, 
для российских партнеров за-
вод изготовил первую усовер-
шенствованную комплектную 
трансформаторную силовую 
подстанцию типа «энергопо-
езд» КТПВ-Д. 

Следует отметить, что ем-
кость внутреннего рынка ма-

шиностроительной продукции 
недостаточна для полноцен-
ной загрузки предприятий. 
Поэтому более 60% продук-
ции машзаводы Республики 
экспортируют в Российскую 
Федерацию.

Стройматериалы 
и легкая 
промышленность 

В настоящее время в Ре-
спублике действуют более 20 
предприятий по выпуску штуч-
ных стеновых материалов и то-
варного бетона, 3 предприя-
тия по производству цемента, 
2 крупных предприятия по до-
быче щебня, 3 по добыче из-
вестняков, 1 предприятие по 
добыче строительного песка, 
4 организации по производ-
ству сухих строительных сме-
сей, 5 организаций дерево-
обработки.

За 10 месяцев 2018 года объ-
ём реализованной продук-
ции промышленности строи-
тельных материалов составил 
1545,659 млн рос. руб.

Благодаря тому что промыш-
ленность Донецкой Народной 
Республике набирает оборо-

ты, в Республике увеличилась 
востребованность в спец-
одежде. На данный момент 
у нас работают 47 предпри-
ятий легкой промышленно-
сти. Именно они обеспечива-
ют форменной одеждой раз-
личные ведомства и органи-
зации Республики. 

Собственные 
колбасы, масло 
и специи 

Уверенно развив ается и 
пищевая промышленность 
Республики. Только в про-
шлом году открылось более 
10 предприятий малого биз-
неса. В основном это произ-
водство специй и приправ, 
кондитерских изделий, под-
солнечного масла, производ-
ство и розлив питьевой воды 
и готовой еды.

В этом году ГП «Горловский 
мясокомбинат» планирует 
продолжить наращивать объ-
емы производства и реализа-
ции, выпустить 5 новых видов 
продукции, а также планиру-
ется открытие еще 4 фирмен-
ных магазина на территории 
Республики.

Объединения 
по отраслевому 
признаку

Правительство ДНР пла-
нирует создание государ-
ственных корпораций в 
энергетической и газовой 
отраслях промышленности. 

«Государственные корпо-
рации должны объединить 
предприятия по отраслево-
му признаку. Это позволит 
оптимизировать управленче-
ские процессы. Внутри гос-
корпораций будет внедрен 
принцип трансфертного це-
нообразования, что позволит 
эффективно перераспреде-
лять прибыль предприятий-
филиалов», – процитировали 
в пресс-службе заместителя 
председателя Правительства 
ДНР Игоря Мартынова.

Там добавили, что госкорпо-
рации предполагается соз-
дать на базе государствен-
ного концерна «Донбассгаз» 
и республиканского предпри-
ятия «Энергия Донбасса». В 
первую войдут предприятия 
«Донецкавтогаз» и «Донбасс-
трансгаз», во вторую – «Ре-
гиональная энергопоставля-
ющая компания», «Энерго-
рынок» и «Государственная 
магистральная сетевая ком-
пания». Кроме того, газовая 
корпорация будет осущест-
влять оперативное управле-
ние «Донбасстеплоэнерго».

Для управления госкорпо-
рациями будет создан на-
блюдательный совет, куда 
войдут представители Главы 
и Правительства ДНР.

рост производства и открытие 
новых предприятий

Всем известно, 

что процветание 

промышленного 

региона невозможно без 

полноценной работы всех 

предприятий. Увы, военные 

действия внесли свои 

коррективы. Из-за агрессии 

со стороны Украины, 

а также экономической 

и транспортной блокады 

многие промышленные 

гиганты Донбасса ранее 

остановились. Поэтому 

перед Министерством 

промышленности 

и торговли ДНР стоит 

сложная задача – 

восстановить и возобновить 

работу промышленных 

предприятий Республики.

ПЛАНЫ НА ГОД:

Наряду с ростом показателей в металлургиче-
ской, машиностроительной, легкой и пищевой 
промышленности будут запускаться и новые 
предприятия, например  ООО «Ферум Систем». 

Вскоре в Республике появится каменноуголь-
ный пек различных марок, как в жидком, так и в 
твердом виде, а также каменноугольные масла. 
Запуск смолоперерабатывающего завода позво-
лит создать порядка 250 рабочих мест. 

Кроме того, откроется ООО «Завод «Донпласт». 
Предприятие занимается изготовлением изде-
лий из пластмасс и других материалов, номен-
клатура производимой продукции насчитывает 
более 500 видов товаров.

КСТАТИКСТАТИ

!
В ДНР отремонтируют 
11 мостов

В этом году в Республи-
ке проведут капитальный 
ремонт четырех мостов. 

Как сообщ или в пресс-
службе Правительства ДНР,  
в 2019 году планируется про-
вести текущую реконструк-
цию семи мостов, в то вре-
мя как капитально отремон-
тируют еще четыре. Также 
предполагается выполнить 
капремонт автодороги об-
щего пользования Степанов-
ка – Новопетровское,  теку-
щие ремонтно-строительные 
работы на отрезках автомо-
бильных трасс, общая про-
тяженность которых – свыше 
330 км. Ямочный ремонт бу-
дет проведен на дорогах об-
щей площадью 72 000 ква-
дратных метров.
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СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТОВ

Более 200 детей 
нашли новую семью 

С середины 2015 года жи-
тели Республики усыновили 
250 детей-сирот, и, что осо-
бенно приятно, с каждым го-
дом динамика усыновлений 
увеличивается. 

Жизнь сложна, и порой случается 
так, что дети остаются без роди-
телей. Семейная драма не долж-
на завершаться трагически. Есть 
на свете люди, готовые связать 
свою судьбу с такими ребятами.

Как сообщили в Государственной 
службе по делам семьи и детей, 
только за прошедший год в ДНР 
усыновили 71 ребенка, что пре-
вышает показатели прошлых лет. 

Напомним, что Государствен-
ная служба по делам семьи и де-
тей создана по решению Главы 
ДНР 9 декабря 2014 года. Служ-
ба занимается реализацией го-
сударственной политики в сфере 
соблюдения прав семьи и детей, 
защиты прав, свобод и законных 
интересов детей, в том числе де-
тей-сирот и детей, лишенных ро-
дительского попечения, социаль-
ной поддержкой семьи, материн-
ства и детства. Первый факт усы-
новления в Республике зафикси-
рован 19 июля 2015 года. 

За это время курсы усыновите-
лей и опекунов детей-сирот и ли-
шенных родительского попечения 
прошли более 380 кандидатов. 

«Благодаря совместной плодо-
творной работе Государственной 
службы по делам семьи и детей 
Донецкой Народной Республи-
ки и Министерства образования 
и науки Донецкой Народной Ре-
спублики всего с начала органи-
зации обучения проведено 24 кур-
са, обучено 386 лиц», – говорится 
в сообщении. 

В Госслужбе по делам семьи и 
детей уточнили, что обучение кан-
дидатов в усыновители (по жела-
нию) и потенциальных опекунов, 
попечителей (обязательно) прохо-
дит совместно с Донецким респу-
бликанским учебно-методическим 
центром психологической службы 
системы образования. Основная 
направленность курсов – адапта-
ция ребенка в новой семье. 

Кроме того, государственная 
служба по делам семьи и детей 
ДНР за четыре года обеспечи-
ла квартирами и домами 67 де-
тей-сирот и лишенных родитель-
ской опеки. 

«В Донецкой Народной Респу-
блике продолжается работа, на-
правленная на обеспечение за-
щиты жилищных и имуществен-
ных прав детей-сирот и детей, ли-
шенных родительского попечения, 
– сказано в сообщении. – С нача-
ла 2015 года жилыми помещени-
ями обеспечены 67 лиц из числа 
детей-сирот и детей, лишенных 
родительского попечения, из них 
временным жильем – 31 лицо дан-
ной категории». 

В частности, собственное жилье 
в 2018 году получили 15 детей-
сирот и лишенных родительской 
опеки, семь из которых обеспе-
чены временным жильем. 

Пpoблeмa экoлoгичнoй 

yтилизaции бытoвых oтхoдoв 

yжe дaвнo являeтcя oднoй 

из caмых ocтpых вo вceм 

миpe. Нaд eё paзpeшeниeм 

paбoтaют yчёныe мнoгих 

cтpaн.

K coжaлeнию, пoкa дocт yпными 
мeтoдaми являютcя тoлькo cжигaниe и 
пepepaбoткa. Cтpoитeльcтвo зaвoдoв 
пo пepepaбoткe мycopa нeдaлeкo oт 
гopoдoв пoмoжeт нe тoлькo yлyчшить 
экoлoгичecкyю oбcтaнoвкy в Респу-
блике, нo и пoлyчить знaчитeльнyю 
пpибыль.

На данный момент Правительство 
Донецкой Народной Республики рас-
сматривает возможность построения 
завода по переработке твёрдых бы-
товых отходов (ТБО). 

«Переработка отходов жизнедея-
тельности человека – общемировая 
практика, которая обусловлена необ-
ходимостью утилизации накаплива-
ющегося на планете мусора. Пред-
приятия по переработке вторсырья 
позволяют избегать использования 
новых территорий, выделяемых под 
полигоны хранения ТБО, а также яв-
ляются вполне успешно зарекомен-
довавшей себя отраслью экономи-
ки. На сегодняшний день на терри-
тории Республики отсутствуют пред-
приятия по переработке мусора, в то 
время как большинство действую-
щих полигонов твёрдых бытовых от-
ходов близки к максимальной реали-
зации проектной мощности. В свя-

зи с этим Минстрою ДНР поставле-
на задача провести работу по при-
влечению потенциальных инвесто-
ров, заинтересованных в сотруд-
ничестве и создании современного 
промышленного комплекса по ути-
лизации и переработке твердых бы-
товых отходов на территории Респу-
блики», – сообщил министр строи-
тельства и жилищно-коммунально-
го хозяйства Донецкой Народной Ре-
спублики Сергей Наумец. 

По словам министра, воплощение 
данной идеи – дело не одного ме-
сяца. 

«Реализация проекта будет зависеть 
от того, как быстро удастся найти ин-
весторов. Безусловно, этот проект 

будет перспективным для инвесто-
ров. За год на полигоны ТБО из на-
селенных пунктов ДНР вывозится бо-
лее 3 миллионов кубических метров 
бытовых отходов. Поэтому предпри-
нимателей, которых заинтересует на-
ше предложение, ждёт обширное по-
ле для деятельности», – подытожил 
руководитель Минстроя. 

Предложения заинтересованных

лиц и организаций 

принимаются по адресу: 

pressa@minstroy-dnr.ru 

или телефонам: 

+38 (062) 334 98 10, 

+38 (062) 334 98 12.

«Все горношахтное обо-
рудование произведено 
или капитально отремонти-
ровано на заводах Донец-
кой Народной Республики: 
секции механизированной 
крепи, привода лавного и 
штрекового конвейеров ка-
питально восстановлены 
специалистами Торезско-
го ремонтно-механическо-
го завода, также РМЗ изго-

товил рештаки и произвел 
модернизацию навесно-
го оборудования. Комбайн 
прошел капремонт на гор-
ловском ООО «Ремтехсер-
вис», – рассказал директор 
шахты «Заря» Александр 
Григорив.

Уже своими силами гор-
няки «Зари» восстановили 
пусковую аппаратуру, для 
снижения аварийности за-

купили цепь для работы но-
вого забоя. 

Горняки планируют вы-
давать из новой лавы 1100 
тонн угля в сутки. 

Отметим, что лава № 31 
вводится в эксплуатацию 
значительно раньше запла-
нированных сроков, в про-
грамме развития предприя-
тия ее пуск был намечен на 
конец 2019 года. 

«Лава № 31 пласта h7 «Ка-
щеевский» становится вто-
рым действующим очист-
ным забоем шахты «Заря». 
После ее выхода на плано-
вые показатели предприя-
тие сможет ежесуточно до-
бывать 2000 тонн антраци-
та. С такой нагрузкой шахта 
получит положительный фи-
нансовый результат», – со-
общил Александр Григорив. 

Успешная работа шахтеров 
продолжена и в новом году!

11 января 

на шахте «Заря» 

государственного 

предприятия 

«Торезантрацит» 

состоялся ввод 

в эксплуатацию первой 

в 2019 году лавы. 

Длина пласта h7 

«Кащеевский» 

составляет 250 метров, 

запасы черного золота 

здесь оценивают 

в 816 тыс. тонн.

Утилизaция ТБО в ДНР
требует инвестиций

Добавим, что ГП «То-

рез-антрацит» является 

крупнейшим угледобы-

вающим объединением 

в Донецкой Народной 

Республике. В структу-

ру госпредприятия вхо-

дят шахты: «Шахтер-

ская-Глубокая» в Шах-

терске, «Прогресс», ш/у 

«Волынское» в Торе-

зе, «Заря» в Снежном 

и ш/у им. Лутугина. На 

госпредприятии рабо-

тают свыше девяти ты-

сяч человек. 

СПРАВКА «ДР»
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Активисты ОД «ДР» в рамках проекта «Респу-
блика для всех», который направлен на под-
держку людей с ограниченными возможно-
стями, провели развлекательную новогоднюю 
программу для детей Торезского центра соци-
альной реабилитации смешанного типа инва-
лидов и детей-инвалидов «Надежда» и Респу-
бликанского клинического центра нейрореа-
билитации (Донецк). 

Яркие, красочные мероприятия, которые прошли 
соответственно 11 и 15 января, не оставили рав-
нодушным ни одного ребенка.

Поприветствовать и поздравить детей – вос-
питанников центра с новогодними праздниками 
пришли депутаты НС ДНР от фракции «Донецкая 
Республика» Ярослав Лисобей и Юлия Михайлова.

«Мы постоянно мониторим проблематику и по-
требности таких учреждений, и, конечно же, об-
щими усилиями они будут решаться на всех уров-
нях, в том числе депутатском и местных властей. 
Такие центры нужно максимально поддерживать 
для создания комфортных условий для детей», – 
считает Ярослав Лисобей. Для ребят выступали 
аниматоры, которые вместе с участниками пред-
ставления рассказывали стихи, пели песни, игра-
ли в веселые игры. Дети были рады сладким по-
даркам от ОД «ДР». Праздничные мероприятия за-
вершились сладким столом и чаем из самовара.

С заботой о каждом!

Фестиваль народного твор-
чества посетил Глава Донец-
кой Народной Республики Де-
нис Пушилин.

«Дорогие друзья! «Щедрый 
вечер» объединяет всех нас в 
канун старого Нового года – 
праздника, который проходит 
в холодное время года, но дей-

ствительно согревает нас те-
плом. Только что мы с вами вме-
сте получили настоящее эстети-
ческое удовольствие. Все, что 
связано с народными тради-
циями, для нас ценно и долж-
но передаваться из поколения 
в поколение. Хотел бы побла-
годарить за организацию гран-

диозного праздника Министер-
ство культуры ДНР, академиче-
ский театр оперы и балета име-
ни Соловьяненко, Республикан-
ский дом народного творчества 
и кино. Пусть 2019 год прине-
сет всем нам здоровье, благо-
получие и действительно будет 
щедрым!» – сказал Денис Пу-
шилин после просмотра пред-
ставления.

Веселое театрализованное 
представление для гостей фе-
стиваля устроили детские и 
взрослые творческие коллекти-
вы Республики – всего в празд-
нике приняли участие около 

300 артистов из 20 коллекти-
вов. Ими были показаны песен-
ные и хореографические номе-
ра, выдержанные в русских на-
родных традициях, с исполь-
зованием элементов обрядов. 
Так, артисты народного театра 
«Факел» из Харцызска показали 
сцены святок, которые прохо-
дили в давние времена в рус-
ских деревнях. 

По словам главного балетмей-
стера ансамбля песни и танца 
«Околица» Людмилы Ковален-
ко, это их не первое участие в 
подобном мероприятии. На фе-
стивале они представили зри-

телям три номера, один из них 
совершенно новый, специально 
подготовленный к этому фоль-
клорному празднику – песня 
«Снег, снежок».

В рамках праздника были ор-
ганизованы так же тематиче-
ские выставки уникальных ав-
торских кукол, новогодних су-
вениров, гончарных изделий. 
Гости праздника с удовольстви-
ем приобретали сладкие пряни-
ки со святочными предсказани-
ями. В завершение мероприя-
тия все участники фольклорного 
праздника «Щедрый вечер» по-
лучили подарки от Главы ДНР.

В Республике чтят народные традиции –
в канун празднования старого Нового года, 
12 января, в Донецком театре оперы и балета 
им. А. Б. Соловьяненко прошел фольклорный 
праздник «Щедрый вечер».

«Щедрый вечер» объединил дончан 

Утром, в час пик, когда 
люди уезжают на рабо-
ту, каратели ВСУ откры-
ли артиллерийский огонь 
по остановке обществен-
ного транспорта в микро-
районе Боссе. 

Погибло 15 человек, 9 из 
них непосредственно на 
месте обстрела, десятки 
получили ранения.

Ведь варварскому об-
стрелу подвергся мирный 
район, не имеющий ника-
кого отношения к боевым 
действиям. Рядом нахо-
дятся школы, детские са-

ды, учреждения культуры. 
Но возможное количество 
жертв не остановило киев-
ских карателей. Они целе-
направленно убивали мир-
ных жителей.

Спустя 4 года после дан-
ной трагедии и 5 лет с на-
чала боевых действий ми-
ровая общественность так 
и не признала факт гено-
цида жителей Донбасса. 
Людей, которые нашли в 
себе мужество и силы не 
под даться фашистской 
пропаганде, людей, кото-
рые сделали свой выбор 

в сторону Русского мира, 
людей, которые до сих пор 
ценой своей жизни отста-
ивают это право.

Активисты ОД «ДР» пом-

нят и чтят память всех, кто 
стал невинными жертва-
ми агрессии со стороны 
нынешней власти Укра-
ины. 

Митинг памяти по невинным 
жертвам обстрелов 

Встреча с Николаем Стариковым
Российский политик, писа-

тель, основатель обществен-
ной организации «Профсоюз 
граждан России» и «Партии 
Великое Отечество», один из 
лидеров движения «Антимай-
дан» Николай Стариков вновь 
приезжает в ДНР.

Писатель проведет несколько 
встреч с жителями Республики: 

• 17 января, в 11:00 в Донец-
кой республиканской универсаль-
ной научной библиотеке имени 
Н. К. Крупской. 

• 18 января, в 12:00 в Горлов-

ском городском Дворце детского 
и юношеского творчества.

Это будет уже третий визит Нико-
лая Старикова в Республику, пер-
вый раз он приезжал в Донецк еще 
в 2015 году. Позже, в 2017-м, при-
вез гуманитарную помощь вдовам 
и сиротам погибших воинов ДНР, 
а также презентовал свою книгу 
«Война чужими руками». 

Как неоднократно признавался 
сам Стариков, главная причина, по 
которой он приезжает в Донбасс, – 
общение с людьми. «Хочется све-
рить наши взгляды на происхо-

дящие в мире события. Именно в 
Донбассе сейчас решается судь-
ба мира, Европы и России», – го-
ворил публицист.

Во время своих визитов Николай 
Стариков охотно общается с ак-
тивистами Общественного Дви-
жения «Донецкая Республика», 
во время таких встреч он каса-
ется вопросов будущего Донец-
кой Народной Республики, Рос-
сии, геополитической обстанов-
ки в мире, взаимоотношений РФ, 
США и ЕС и путях достижения ми-
ра в Донбассе.

День 22 января 2015 года стал черной датой в 
истории Донецкой Народной Республики. В этот 
день мы все вновь ощутили на себе так называ-
емую «любовь» и «заботу» со стороны Украины и 
ее нынешних правителей.

ОД «ДР» инициирует митинг памяти по погиб-
шим мирным жителям. Утром 22 января 2019 го-
да приглашаем всех желающих в микрорайон 
Боссе на остановку общественного транспорта 
«Улица Куприна».



Из истории 
вопроса 

После развала Союза 
в результате церковной 
борьбы в 1992 году на 
Украине оформились две 
церкви. Первая – канони-
ческая Украинская право-
славная церковь Москов-
ского патриархата (УПЦ 
МП), самоуправляемая в 
структуре РПЦ. Ныне ее 
возглавляет митрополит 
Онуфрий. Что бы ни твер-
дили пришедшие в 2014 
году к власти национали-
сты, УПЦ МП никогда не 
была связана какими-ли-
бо обязательствами с Мо-
сквой. РПЦ не получает с 
территории Украины день-
ги, не может влиять на на-
значение и смещение епи-
скопов и так далее. Един-
ственная связь между УПЦ 
МП и РПЦ – духовная, под-
черкивающая тысячелет-
нюю традицию единства 
православия на Руси.

Вторая – Украинская пра-
вославная церковь Киев-
ского патриархата (УПЦ 
КП), которая не признана 
ни одной православной 
церковью. Ее первый па-
триарх Мстислав (Скрип-
ник) был очень близок к 
руководству ОУН и боль-
шую часть ХХ века жил в 
США. После его смерти и 
скоропостижной кончины 
второго патриарха рас-
кольников Владимира (Ро-
манюка) патриархом УПЦ 
КП стал Филарет, кото-
рого обвиняли в связях с 
мафией и растрате цер-
ковных средств.  Филарет 
всю историю так называ-
емой независимости лоб-
бировал создание авто-
кефальной церкви. После 
начала войны в Донбассе
 Филарет сравнивал Пути-
на с Гитлером и букваль-
но благословлял бойцов 
ВСУ и нацформирований 

на убийство мирных жите-
лей Донбасса, убеждая их, 
что корень зла находится 
в проживающих в Донбас-
се людях.

Вслед за Филаретом об 
использовании религиоз-
ного фактора заявил Петр 
Порошенко, который еще в 
начале 2016 года призвал 
создать автокефальную 
церковь, чтобы «москов-
ские попы не шпионили в 
интересах ФСБ».  

Таким образом в умах 
рядовых украинцев сфор-
мировался окончательный 
образ врага в лице Русско-
го мира и канонического 
православия.  

В бой пошли 
нардепуки 

Уже в октябре 2016 го-
да в бой с каноническим 
православием вступили 
нардепуки (так «ласково» 
называют жители само-
стийной народных депута-
тов Украины). Тогда в Вер-
ховной Раде был зареги-
стрирован законопроект 
№ 5309, который предус-
матривал внесение изме-
нений в Закон Украины «О 
свободе совести и рели-
гиозных объединениях». 
В законе принята норма 
переименования религи-
озных организаций, «руко-
водящие центры которых 
находятся на территории 
страны-агрессора», коей 
признана Российская Фе-
дерация. По мнению ана-
литиков, изменения в за-
конопроекте «нацелены 
исключительно на дискре-
дитацию Украинской пра-
вославной церкви во гла-
ве с Блаженнейшим ми-
трополитом Киевским и 
всея Украины Онуфрием». 
Несмотря на то что укра-
инские эксперты по зако-
нодательству нашли в за-
конопроекте массу несо-

стыковок и противоречий, 
20 декабря прошлого го-
да после ряда скандаль-
ных заявлений и громких 
обвинений законопроект 
был принят большинством 
голосов.  

Громче всех в зале засе-
даний тогда вещал (так и 
хочется написать «вере-
щал») радикал Игорь Мо-
сийчук. Дословно он зая-
вил буквально следующее: 
«Сейчас – минута истины. 
От голосования каждого 
депутата зависит буду-
щее государства. ПЦУ бу-

дет единой. Как бы ни ску-
лил Русский мир. Каждый 
должен знать, что, нажи-
мая на зеленую кнопку, он 
стреляет в Русский мир. 
Смерть Русскому миру!» 

Надо ли у точнять, что 
лидер хунты Петр Поро-
шенко закон рассмотрел 
и подписал. 

СЦУ, НЦУ или ПЦУ?  
В апреле 2018 года, то 

есть за год до президент-
ских выборов на Украине, 
патриарх Варфоломей от-
менил решение Констан-
тинопольского патриарха-
та от 1686 года о том, что 
киевских митрополитов на-
значает Московский патри-
архат. «При всей сомни-
тельности этого решения 
есть еще одна проигно-
рированная и Стамбулом, 
и Киевом деталь: канони-
ческая территория Киев-
ской митрополии XVII ве-
ка заметно отличается от 
территории, контролиру-
емой Украиной сейчас. Но 
на подобные мелочи в Кие-
ве и Стамбуле внимания не 

обращали», – пишет сайт 
«Православие.РУ». Однако 
после этого процесс цер-
ковного раскола вышел на 
финишную прямую. 

Варфоломей сперва взял 
раскольничий «Киевский 
п ат р и а рх ат »  п о д с в о ё 
управление, затем был 
проведен «Объединитель-
ный собор», который про-
игнорировала Украинская 
православная церковь Мо-
сковского патриархата, и, 
наконец, 5 января 2019 го-
да в Стамбуле был подпи-
сан томос, который 6 ян-

варя, накануне Рождества, 
уже презентовали в Киеве.  

9 января томос подписа-
ли все члены Синода Все-
ленского патриархата. 

Днем позже «новая цер-
ковь» Украины заявила о 
присоединении к ней ше-
сти приходов официаль-
ной Украинской право-
славной церкви Москов-
ского патриархата. Об 
этом в четверг сообщил 
глава новой религиозной 
структуры – «митрополит» 
Антоний Махота.

«Имеем большую Рожде-
ственскую радость при-
нять братьев и сестер с от-
цом духовным протоиере-
ем Виталием Олейником с 
РПЦ в Хмельницкую епар-
хию православной церк-
ви Украины», – пишет он 
в Facebook.

По его словам, все при-
соединившиеся приходы 
относятся к селам Изя-
славского района Хмель-
ницкой области. Отметим, 
что ранее «новая церковь» 
уже объявляла о переходе 
двух храмов УПЦ, однако 

каноническая церковь эти 
сообщения опровергла.

Решение Варфоломея 
раскритиковала Русская 
православная церковь. 
Она заявила, что патри-
арх превысил свои полно-
мочия (предоставить ав-
токефалию может только 
общее собрание всех по-
местных церквей), поэтому 
Москва не признает дан-
ное решение. По словам 
пресс-секретаря патриар-
ха Московского и всея Руси 
Александра Волкова, если 
предоставление автоке-
фалии УПЦ спровоцирует 
всплеск насилия на Укра-
ине, то патриарх Варфо-
ломей I будет нести за это 
личную ответственность.

Что дальше? 
Очевидно, что ни Русская 

православная церковь, ни 
каноническая Украинская 
православная церковь, 
вся зависимость которой 
от Московского патриар-
хата заключается в поми-
нании патриарха Кирилла, 
томос не признают. Поэто-
му главный вопрос – что 
дальше? 

«Не подлежит сомнению 
начало на Украине споров 
и столкновений по поводу 
церковной собственности 
и, что важнее, церковных 
святынь. Основной целью 
поддержанных Стамбулом 
раскольников будет захват 
Киево-Печерской лавры. 
Они пытались это сделать 
без томоса, а с наличием 
документа их усилия уде-

сятерятся», – пишет дело-
вая газета «Взгляд». 

Самыми непростыми для 
украинских православных 
будут ближайшие месяцы 
до выборов президента. 
Но кто бы потом ни при-
шёл к власти, религиоз-
ная война на Украине про-
должится. 

Будут ли на этой войне 
жертвы? Учитывая край-
не низкую стоимость че-
ловеческой жизни, скорее 
всего – да. 

Чем всё это закончится, 
сказать сложно. Экспер-
ты не исключают, что по-
сле нескольких лет стол-
кновений УПЦ и новооб-
разованная церковь при-
дут к некоему компромис-
су – как это случилось в 
1990-е годы после серии 
активных захватов храмов 
раскольниками. Но это в 
случае сохранения госу-
дарства Украина. 

Нет никакой уверенно-
сти в том, что Украина про-
должит своё существова-
ние в нынешнем виде и в 
нынешних границах. Глав-
ный риск для Украины – это 
«схлопывание» государ-
ственных институтов из-
за экономического коллап-
са. Как показывает опыт 
других стран, в условиях 
ослабления центральной 
власти усиливается влия-
ние неформальных инсти-
тутов, в том числе религи-
озных. Но когда и религи-
озные институты расколо-
ты, уровень анархии и хао-
са будет только возрастать. 

НАШ ВЗГЛЯД 7
ОТЧЕТ О ПРОДЕЛАННОЙ РАБОТЕ

«СТУДРЕСПУБЛИКА»-2016

ТОЧКА ЗРЕНИЯ

ТОЧКА ЗРЕНИЯ
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РЕФОРМАТОРСКИЙ АЖИОТАЖ: 

Получение лидером украинской хунты 
Петром Порошенко томоса от стамбульского 
патриарха Варфоломея означает новый 
виток дележа церковного имущества 
и насильственный захват православных 
храмов, что, по мнению экспертов, 
неминуемо приведет к новым человеческим 
жертвам. И они будут на совести тех, кто 
долго и упорно добивался томоса. 

СПРАВКА «ДР»
«По итогам мониторинга 47 стран-членов Сове-

та Европы, в 2017 году было собрано 165 наруше-
ний свобод и прав православных христиан. Око-
ло 66% собранных случаев приходятся на Укра-
ину, 17% – на Юго-Восточную Европу (Албания, 
Босния и Герцеговина, Хорватия, Кипр, Греция, 
Косово, Македония, Турция) и 15% – на Россию. 
Кроме того, зафиксированы одно нарушение в 
Польше и один случай в Германии и Бельгии», – 
рассказал сайту «Православие.РУ» представитель 
РПЦ при Совете Европы игумен Филипп (Рябых). 

Украина 
продолжает 
борьбу 
с каноническим 
православием

Во время фашистской оккупации празднова-
ние православного Рождества было запрещено.

КСТАТИКСТАТИ
Что примечательно, новое церковное об-

разование так и не получило пока офици-
ального названия. А потому каждый назы-
вает его по-своему: 

Самостоятельная церковь Украины – СЦУ; 
Новая церковь Украины – НЦУ; 
Православная церковь Украины – ПЦУ.!
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Играть в хоккей интереснее, 
чем в компьютерные игры! 

Что может быть лучше зимой для детей и взрослых, 
чем катание на коньках? В ДНР в этом году 
возрождают прекрасную давнюю традицию – 
заливают катки во дворах. Эту идею, уже давно 
витавшую в воздухе, озвучил в ходе «прямой 
линии» с Главой ДНР Денисом Пушилиным в конце 
прошлого года 13-летний Никита. 

От имени всех мальчишек и 
девчонок Республики он по-
просил у руководителя госу-
дарства помочь организовать 
ледовые площадки для того, 
чтобы была возможность боль-
ше проводить времени на све-
жем воздухе, играть в хоккей 
и просто кататься на коньках. 

Руководство Республики,  де-
путаты НС фракции «Донец-
кая Республика», активисты 
ОД «ДР» и ОО «МР», профиль-
ное министерство, а также ру-
ководство городских админи-
страций с удовольствием от-
кликнулись на эту просьбу. На 
сегодняшний день в Республи-
ке открыто три ледовых катка, 
в ближайшее время они поя-
вятся во многих населенных 
пунктах.  

Прифронтовая Ясиноватая 
стала одним из первых горо-
дов ДНР, где залили большую 
ледовую площадку. День ее 
открытия, 10 января, стал на-
стоящим праздником для жи-
телей города. К слову, в этот 
день, как на заказ, была са-
мая настоящая зимняя пого-
да – белый снег, легкий моро-
зец и сияющий на пробиваю-
щемся сквозь тучи солнышке 
ледовый каток… 

Мероприятие, посвященное 
открытию катка, собрало око-
ло ста человек – ребят школь-
ного и дошкольного возраста, 
их родителей и учителей. В ка-
честве почетных гостей на от-
крытии катка присутствовали 
депутаты НС ДНР от фракции 
«Донецкая Республика» Ми-
хаил Жуков и Александр Бон-
даренко, министр молодежи, 
спорта и туризма Александр 
Громаков, а также и. о. главы 
администрации города Яси-
новатая Олег Моргун.

«Я очень рад, что возрожда-
ется такая прекрасная тра-

диция, ведь движение – это 
жизнь. Кроме того, совмест-
ное катание на коньках детей 
и их родителей укрепляет и се-
мейные связи», – сказал, об-
ращаясь к жителям Ясинова-
той, Михаил Жуков.

И действительно, с детьми 
приходили их мамы, папы и 
даже бабушки. Пенсионерка 
Наталья, коренная жительница 
Ясиноватой, учила 6-летнюю 
внучку держаться на коньках. 

«Я очень рада, что у нас от-
крылся каток – хочу научить 
внучку кататься на коньках – 
ведь это такое удовольствие! 
В молодости я и сама очень 
любила кататься – как только 
мороз и снег – сразу на конь-
ки. Из Ясиноватой мы боль-
шой компанией ездили в До-
нецк, где заливались огром-
ные площадки, и под музыку 
скользили. На катке я встре-
тила и свою первую любовь…» 
– с улыбкой вспоминает На-
талья.

В создании катка площадью 
600 кв. метров приняли уча-
стие коммунальные службы, 
сотрудники ГП «ДЖД», Мини-
стерства молодежи и спорта, 
Министерства образования, а 
также активисты Обществен-
ного Движения «Донецкая Ре-
спублика» и ОО «Молодая ре-
спублика».

Александр Бондаренко отме-
тил, что открытие катка нашло 
широкий отклик и поддержку 
среди населения. «Админи-
страцией города Ясиноватая 
совместно с активом местно-
го отделения ОД «ДР» при под-
держке неравнодушных жите-
лей воссоздан каток. Я уве-
рен, что эта добрая традиция 
будет продолжаться не толь-
ко в этом городе – в ближай-
шее время катки будут откры-
ваться и в других населенных 
пунктах Республики», – сооб-
щил он.

Многие ясиноватцы, выска-
зывая радость от открытого 
катка, отмечали, что их дети 
и внуки не сидят по подва-
лам, как им «обещал» прези-
дент Украины Петр Порошен-
ко, а живут полноценной жиз-
нью, чему способствуют вла-
сти Республики. 

«Дорогие ребята! На катке 
вы сможете активно прово-
дить время, занимаясь спор-
том, а мы приложим все уси-
лия, чтобы привнести в вашу 
жизнь радость», – подчеркнул 
Александр Громаков.

После торжественной части 
работа катка открылась хоккей-
ным матчем между команда-
ми ясиноватских школьников. 

«Мы с ребятами каждый день 
собираемся играть в хоккей!», 
– поделился шестиклассник 
А лександр и добавил, что 
играть в хоккей интереснее, 
чем в компьютерные игры. Ра-
ботать каток в Ясиноватой бу-
дет ежедневно до наступления 
комендантского часа, а вход 
на него совершенно бесплат-
ный. Кататься можно на своих 
коньках или взять их напрокат.
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График работы Общественных приемных ОД «ДР»
Амвросиевка 30.01.2019

Глава администрации –
Тарасенко Н. Н.

10.00-
13.00

Горловка

17.01.2019 Министр связи – Яценко В.В.

10.00-
13.00

21.01.2019 Депутат – Стяжкина Е. Б.

24.01.2019
И. о. главы администрации –

Приходько И. С.
28.01.2019 Депутат – Закаблук Ю. М.

30.01.2019
Министр здравоохранения –

Долгошапко О. Н.
Горловка, 
Цент-рально-
Городской

23.01.2019
Министр транспорта –

Подлипанов Д. В.
10.00-
13.00

Горловка, 
Калининский

23.01.2019 Депутат – Быкадоров А. В.
10.00-
13.00

Дебальцево 29.01.2019
И. о. главы администрации –

Маринков И. В.
10.00-
13.00

Докучаевск 

24.01.2019 И. о. главы администрации – Качанов А. Ю.

10.00-
13.00

23.01.2019 Депутат – Кульбацкая К. Ю.
29.01.2019 Министр доходов и сборов – Лавренов Е. Е.
31.01.2019 Депутат – Дяговец П. А.

Донецк,
Ворошиловский 
р-н

17.01.2019 И. о. главы администрации –
Кулемзин А. В.

10.00-
13.00

31.01.2019
30.01.2019 Депутат – Пшеничная Н. А.

Донецк, 
Буденовский

21.01.2019 Депутат – Сигидина О. В.
10.00-
13.00

29.01.2019
Министр труда и социальной 
политики – Толстыкина Л. В.

30.01.2019 Депутат – Абуков С. Н.

Донецк, 
Ленинский

17.01.2019 ЦРБ – Петренко А. В.
10.00-
12.00

30.01.2019 Депутат – Михайлова Ю. В.
10.00-
13.00

Донецк, 
Калининский

17.01.2019 Депутат – Волкова Н. М. 10.00-
13.0025.01.2019 Депутат – Волкова Н. М.

Донецк, 
Пролетарский

24.01.2019 Депутат – Богатова М. В.
10.00-
13.00

Донецк, 
Киевский

22.01.2019 Глава администрации – Левченко В. В.
10.00-
13.00

24.01.2019 Депутат – Бондарчук А. В.
29.01.2019 Глава администрации – Левченко В. В.

Донецк, 
Кировский

25.01.2019 Глава администрации – Будрин Ю. А.

10.00-
13.00

23.01.2019 Депутат – Кузьмин К. А.
28.01.2019 Депутат – Хряков А. В.
30.01.2019 Депутат – Кузьмин К. А.

31.01.2019
Министр иностранных дел –

Никонорова Н. Ю.

Донецк, 
Куйбышевский

21.01.2019 Депутат – Дианова И. Л.

10.00-
13.00

23.01.2019 Депутат – Куманова С. А.
24.01.2019 И. о. главы администрации – Адамец И. И.
29.01.2019 Пенсионный фонд – Сагайдакова Г. А.

Донецк, 
Петровский

21.01.2019 Депутат – Баевский А. В.

10.00-
13.00

24.01.2019 Депутат – Русанов В. А.
25.01.2019 Глава администрации – Жуковский М. М.
29.01.2019 Депутат – Усачева А. А.

Енакиево

17.01.2019 Глава администрации – Лысенко Д. С.

10.00-
13.00

18.01.2019 Министр культуры – Желтяков М. В.
22.01.2019 Депутат – Огилец Д. А.
24.01.2019 Министр связи – Яценко В. В.

Ждановка

22.01.2019
Министр труда и социальной 
политики – Толстыкина Л. В.

10.00-
13.00

25.01.2019
Глава администрации –

Литвинов С. Н.

30.01.2019
Министр молодежи, туризма 

и спорта – Громаков А. Ю.

Зугрэс
17.01.2019

И. о. главы администрации –
Пояус Н. В. 10.00-

13.0021.01.2019 Депутат – Ковтырин А. В.
31.01.2019 И. о. главы администрации – Пояус Н. В.

Иловайск 
22.01.2019

Министр образования и науки –
Горохов Е. В. 10.00-

13.0023.01.2019 Депутат – Крюкова Ю. М.
31.01.2019 Депутат – Ковтырин А. В.

Кировское
22.01.2019 Глава администрации – Ермаков С. В. 10.00-

13.0029.01.2019 Глава администрации – Ермаков С. В.

Макеевка 25.01.2019
Министр строительства и ЖКХ –

Наумец С. С.
10.00-
11.00

Макеевка, 
Центрально-
Городской

21.01.2019 Депутат – Перцев В. А.
10.00-
13.00

24.01.2019 ЦРБ – Петренко А. В.
10.00-
12.00

28.01.2019 Депутат – Чекун В. А.
10.00-
13.00

Макеевка, 
Кировский

21.01.2019 Депутат – Лепа Р. Н. 10.00-
13.0028.01.2019 Депутат – Покинтелица Ю. И.

Макеевка, 
Горняцкий

17.01.2019 Депутат – Присенко Л. В.
10.00-
13.0028.01.2019

И. о. главы администрации –
Ляховец В. А.

Новоазовск
24.01.2019 Депутат – Кравец В. В.

10.00-
13.00

25.01.2019 И. о. главы администрации – Яновский А. А.
28.01.2019 Депутат – Аника Я. Г.

Снежное 

21.01.2019 Депутат – Дубовка В. Н.
10.00-
13.0025.01.2019

И. о. главы администрации –
Дарковский А. И.

30.01.2019
Министерство финансов –

Чаусова Я. С.
10.00-
11.30

30.01.2019 Депутат – Журавлева Т. В.
11.30-
13.00

Старобешевский 

17.01.2019 Министр внутренних дел – Дикий А. А.

10.00-
13.00

21.01.2019 Депутат – Мартынов Ю. И.
28.01.2019 Депутат – Попова И. В.
29.01.2019 И. о. главы администрации – Михайлов Н. П.

Тельмановский 

24.01.2019 Депутат-Банах А.С.
10.00-
13.00

29.01.2019
Министр агропромышленной политики 

и продовольствия – Крамаренко А. А.
31.01.2019 И. о. администрации –  Сурсяков А. В.

Торез
24.01.2019 Депутат – Дорофеев А. С. 10.00-

13.0030.01.2019 Глава администрации – Сериков А. В.

Углегорск 
17.01.2019

Министр угля и энергетики –
Дубовский Р. М.

10.00-
13.00

24.01.2019 Глава администрации – Неледва О. В.

Харцызск

17.01.2019
Министр молодежи, туризма 

и спорта – Громаков А. Ю.
10.00-
11.30

17.01.2019 Депутат – Ковтырин А. В.
11.30-
13.00

25.01.2019
Министр строительства и ЖКХ –

Наумец С. С.
12.00-
13.00

31.01.2019 И. о. главы администрации – Левченко А. Н.
10.00-
13.00

Шахтерск 
23.01.2019 Депутат –Паршин М. А. 10.00-

13.0025.01.2019 Глава администрации – Швыдкий А. В.

Ясиноватая 

18.01.2019 Министр информации – Антипов И. Ю.

10.00-
13.00

21.01.2019 Депутат – Жуков М. В.

25.01.2019
Министр по делам ГО и ЧС –

Кострубицкий А. А.
30.01.2019 И. о. главы администрации – Моргун О. В.

Открытие ледовых площадок:

Первая ледовая площадка появилась 9 января в 
центре Донецка — возле стадиона «Донбасс Арена». 
Жемчужина Донецка теперь будет ассоциироваться 
не только с футболом – возле нее красуется каток 
площадью почти 500 кв. м. Ежедневно он ждет го-
стей с 11:00 до 20:00. У кого же нет необходимого 
инвентаря, коньки можно брать в аренду, в свобод-
ном доступе здесь 26 пар коньков.

Ледовый каток открыт и 10 января в Кировском рай-
оне Макеевки, на школьной площадке возле МОУ 
«Лицей № 1 «Лидер».

В ТЕМУ


